

**ÖTZ  
TAL****OBERGURGL  
HOCHGURGL**

DER DIAMANT DER ALPEN.  
THE DIAMOND OF THE ALPS.

**AKTIV**

08.09.2018 - 14.09.2018

<b>Sonntag 09.09.2018</b>	<b>Naturpark Ötztal: Archäologische Rundwanderung</b> Obergurgl – Ramolweg – Küppelealm – Beilstein – Zirbenwald - Obergurgl. Mittelschwere Wanderung. Einkehr: Zirben Alm (ca. 15.00 Uhr) Gehzeit: ca. 4 h, ↑ ↓ 400 Hm (Erw. € 7,-   Ki. € 5,-).	10:30 Uhr	<b>Obergurgl</b> Informationsbüro
-------------------------------	---	-----------	--------------------------------------

**ACTIVE**

08.09.2018 - 14.09.2018

<b>Sunday 09.09.2018</b>	<b>Naturpark Ötztal: Archaeological Loop Trail</b> Obergurgl – Ramolweg – Küppelealm – Beilstein – Zirbenwald - Obergurgl. Moderate walk. Stop: Zirben Alm (approx. 3.00 pm). Walking time: 4 hrs, ↑ ↓ 400 Hm (adults € 7,-   children € 5,-).	10:30 am	<b>Obergurgl</b> Tourist Information
------------------------------	---	----------	--

<b>Montag 10.09.2018</b>	<b>3000er Erlebnis zum Hangerer (3.021 m)</b> Auffahrt mit der Hohe Mut Bahn I. Von dort Aufstieg zum Hangerer. Nur für geübte Wanderer. Einkehr: Schönwieshütte. Gehzeit: 6 ½ h. ↑ 900 Hm, ↓ 1.100 Hm (€ 19,-   + € 7,- für die Bahn).	09:00 Uhr	<b>Obergurgl</b> Informationsbüro
<b>Montag 10.09.2018</b>	<b>Naturpark Ötztal: Gletscher erleben</b> Obergurgl - Hohe Mut - Rotmoosferner - Rotmoostal - Zirbenwald - Obergurgl. Mittelschwere Wanderung. Einkehr: Schönwieshütte (ca. 14.00 Uhr). Gehzeit: ca. 5 h. ↑ 130 Hm, ↓ 860 Hm (Erw. € 7,-   Ki. € 5,-   + Erw. € 13,-   Kinder € 8,- für die Bahn).	09:00 Uhr	<b>Obergurgl</b> Informationsbüro
<b>Dienstag 11.09.2018</b>	<b>Piccardwanderung</b> Geführte Wanderung dem Ramolweg entlang bis zur neu gebauten Piccard Hängebrücke. Mittelschwere Wanderung. Einkehr: Karlsruher Hütte. Gehzeit: 7 h. ↑ ↓ 600 Hm (€ 19,-).	08:00 Uhr	<b>Obergurgl</b> Informationsbüro

<b>Monday 10.09.2018</b>	<b>Summit experience to the Hangerer (3.021 m)</b> Ascent with the Hohe Mut gondola I. Hike to the Hangerer. Only for experienced walkers. Stop: Schönwieshut. Walking time: 6 ½ hrs. ↑ 900 Hm, ↓ 1.100 Hm (€ 19,-   + € 7,- for the gondola ride).	09:00 am	<b>Obergurgl</b> Tourist Information
<b>Monday 10.09.2018</b>	<b>Nature park Ötztal: Glacier Exploration</b> Obergurgl - Hohe Mut - Rotmoosferner - Rotmoostal - Zirbenwald - Obergurgl. Moderate walk. Stop: Schönwieshut (approx. 2.00 pm). Walking time: 5 hrs, ↑ 130 Hm, ↓ 860 Hm (adults € 7,-   children € 5,-   + adults € 13,-   children € 8,- for the gondola ride).	09:00 am	<b>Obergurgl</b> Tourist Information
<b>Tuesday 11.09.2018</b>	<b>Piccard walk</b> Walk along the Ramolweg to the newly built Piccard suspension bridge. Moderate walk. Stop: Karlsruher hut. Walking time: 7 hrs. ↑ ↓ 600 hm (€ 19,-).	08:00 am	<b>Obergurgl</b> Tourist Information

<b>Mittwoch 12.09.2018</b>	<b>Schnupper-Klettersteig-Tour</b> Für Einsteiger am Klettersteig Zirbenwald, mit geprüftem Bergführer. Geführte Tour. Gehzeit: 3 ½ h (€ 19,-   + € 5,- pro Teil der Sicherheitsausrüstung).	09:00 Uhr	<b>Obergurgl</b> Informationsbüro
<b>Donnerstag 13.09.2018</b>	<b>Berggrattour zum Brunnenkogel (2.738 m)</b> Mit dem Bus zum Timmelsjoch. Dort folgt eine Gratwanderung zum Brunnenkogel. Abstieg zum Fiegls Gasthaus (Windach). Rückfahrt mit dem Wanderbus. Nur für geübte und schwindelfreie Wanderer. Einkehr: Brunnenkogelhaus. Gehzeit: 8 h. ↑ 700 Hm, ↓ 770 Hm (€ 19,-   + Buskosten).	07:50 Uhr	<b>Obergurgl</b> Informationsbüro
<b>Freitag 14.09.2018</b>	<b>Gletschertour zum Gaisberggletscher</b> Auffahrt mit der Hohe Mut Bahn, über den Sattel zum Gletscherbruch. Rückweg über die Gletscherzunge und das Gaisbergtal nach Obergurgl. Nur für geübte Wanderer. Gehzeit: 6 ½ h. ↑ 300 Hm, ↓ 900 Hm (€ 19,-   + € 13,- für die Bahn   + € 5,- pro Teil der Sicherheitsausrüstung).	08:15 Uhr	<b>Obergurgl</b> Informationsbüro

<b>Wednesday 12.09.2018</b>	<b>Beginners Via Ferrata Tour</b> Beginners Tour at the Via Ferrata "Zirbenwald" with a certified mountain guide. Guided tour. Walking time: 3 ½ hrs (€ 19,-   + € 5,- per piece of the safety equipment).	09:00 am	<b>Obergurgl</b> Tourist Information
<b>Thursday 13.09.2018</b>	<b>Mountain ridge hike to the Brunnenkogel (2.738 m)</b> With the bus to the Timmelsjoch. A ridge walk to the Brunnenkogel. Descent to Fiegls Gasthaus (Windach). Return journey with the bus. Only for experienced walkers that are free from vertigo. Stop: Brunnenkogelhaus. Walking time: 8 hrs. ↑ 700 Hm, ↓ 770 Hm (€ 19,-   + bus ride).	07:50 am	<b>Obergurgl</b> Tourist Information
<b>Friday 14.09.2018</b>	<b>Glacier Walk to the Gaisberg</b> Ascent with the Hohe Mut gondola, from there to the glacier break. Return through the Gaisbergtal to Obergurgl. Only for experienced hikers. Walking time: 6 ½ h. ↑ 300 Hm, ↓ 900 Hm (€ 19,-   + € 13,- for the gondola ride   + € 5,- per piece of the safety equipment).	08:15 am	<b>Obergurgl</b> Tourist Information

<b>Freitag 14.09.2018</b>	<b>Naturpark Ötztal: Lebens(t)räume entdecken</b> Obergurgl – Seenplatte – Nedersee - Lenzenalm - Bus nach Obergurgl. Mittelschwere Wanderung. Einkehr: Lenzenalm (ca. 14.30 Uhr). Gehzeit: ca. 5 h. ↑ ↓ 670 Hm (Erw. € 7,-   Ki. € 5,-   + Buskosten).	09:00 Uhr	<b>Obergurgl</b> Informationsbüro
-------------------------------	--	-----------	--------------------------------------

<b>Friday 14.09.2018</b>	<b>Nature park Ötztal: Exploring Alpine Habitats</b> Obergurgl – Seenplatte – Nedersee - Lenzenalm - bus to Obergurgl. Moderate walk. Stop: Lenzenalm (2.30 pm). Walking time: 5 hrs. ↑ ↓ 670 Hm (adults € 7,-   children € 5,-  + bus ride).	09:00 am	<b>Obergurgl</b> Tourist Information
------------------------------	--	----------	--

Eine Übersicht zu den Veranstaltungen im Ötztal finden Sie im Internet:  
[www.oetztal.com](http://www.oetztal.com)

For an overview of all events in the Ötztal go to:  
[www.oetztal.com](http://www.oetztal.com)

### Wichtige Informationen

Anmeldung(en) zu den Wanderungen und zum Kinderprogramm im Informationsbüro Obergurgl-Hochgurgl, dem Alpincenter Obergurgl und bei Ihrem Vermieter bis 18.00 Uhr am Vortag erforderlich.

Treffpunkt (wenn nicht anders angeführt) für alle Wanderungen und Touren vor dem Informationsbüro Obergurgl-Hochgurgl.

Mindestteilnehmerzahl bei Wanderungen und Bergtouren: 3 Personen. Das Kinderprogramm findet ab 1 Teilnehmer statt.

Mit einer gültigen **Ötztal Premium Card** (erhältlich nur in Partnerbetrieben) sind alle Wanderungen (inkl. der Busfahrten und der Bahnfahrten) kostenlos.

Mit einer gültigen **Ötztal Card** sind die Fahrten mit dem Bus und den Bergbahnen kostenlos.

Für Gäste eines **Naturpark-Partnerbetriebes** sind Naturpark Wanderungen kostenlos (exkl. Bus und Bergbahn).

Die **Sicherheitsausrüstung** (€ 5,- pro Stück) ist nicht inkludiert und muss von **allen** Teilnehmern BAR bezahlt werden.

Witterungsbedingt kann es zu Änderungen bzw. Absagen von einzelnen Programmpunkten kommen. Wir sind in einem solchen Fall um ein Alternativprogramm bemüht.

Kinderprogramm: für Kinder von 4 - 7 und 8 - 12 Jahre(n). Um es auf die Teilnehmer bzw. die Witterung anzupassen, kann das Alpincenter Obergurgl spontan die Wanderungen abändern. Bitte geben Sie Ihrem Kind ein kleines Taschengeld (€ 5,-) für Busfahrten und Erfrischungsgetränke mit.

Eine entsprechende Ausrüstung (**knöchelhohe Bergschuhe!**) ist für alle Wanderungen und Touren erforderlich. Bei Wanderungen ohne Einkehrmöglichkeit ist die Mitnahme von Proviant nötig.

### Important Information

Registration for the walks and the children's programme in the Information Office Obergurgl-Hochgurgl, the Alpine Centre or in your accommodation until 6.00 pm a day before is necessary.

Meeting point (unless otherwise stated) for all hikes / tours is in front of the Information office.

A minimum number of participants of 3 persons for walks and mountain tours is necessary. The children's programme takes with a minimum of 1 child place.

With a valid **Ötztal Premium Card** (only available at one of our Premium Partners) all walks (incl. bus and gondola rides) are free of charge.

With a valid **Ötztal Card** the bus and gondola rides are free of charge. For guests, who are staying at a **Nature park partner accommodation**, the Nature park walks are free of charge (excl. bus and gondola rides).

The **Safety equipment** (€ 5,- per piece) is not included and must be paid (cash) from **all** participants.

In case of bad weather, an alternative programme will be offered or if necessary, the walks might be cancelled.

Children's programme: for children from 4 – 7 and 8 - 12 years. The Alpincenter Obergurgl can change the walks and tailor it to the participants needs if so required. Participants should bring a small pocket money (€ 5,-) for bus rides and refreshing drinks.

Appropriate equipment is required (**ankle-high alpine boots!**) for all hikes and tours. Please bring refreshments on hikes without a stop for a meal.



**ALPINCENTER OBERGURGL**  
powered by Skischule Obergurgl